



5 Pièces

132 m²

Réf. 84819386

2 990 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre le port de l'Arsenal et l'île Saint Louis, nous vous proposons un appartement à rénover de 132,37m² Carrez avec terrasse de 136m² situé au 8ème et dernier étage par ascenseur (avec un accès direct dans l'appartement).Celui-ci est composé côté Seine d'une pièce à vivre avec double séjour et espace salle à manger agrémentée d'un balcon filant, d'une chambre parentale avec sa salle d'eau.Côté cour d'une cuisine séparée, de trois chambres, de trois salles d'eau, d'un Wc invité.Au sein même de l'appartement un escalier menant à une terrasse d'une surface de 136,5m², offrant une vue ...

We are listing a 132.37m² or 1,421 sq ft (Carrez Law) apartment to renovate with a 136m² (1,464 sq ft) terrace, located on the 8th and top floor of a building with a lift (direct access to the apartment), between Port de l'Arsenal and Ile Saint Louis.On the Seine side it comprises a living room with a double-sized lounge and dining area with a full-length balcony, and a master bedroom with en-suite shower room.On the courtyard side you will find a separate kitchen, three bedrooms, three shower rooms and a guest toilet.A staircase within the apartment leads to a 136.5m² (1,464 sq ft) terrace ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

